

# 議員全員協議会のあらまし

7月29日に行われた臨時議会で否決となつた、  
渋川市立渋川幼稚園建設工事（建築主体工事）に  
ついての報告と質疑が行われました。

7月29日の平成23年第1回臨時会で契約締結に至らなかつた渋川市立渋川幼稚園建設工事（建築主体工事）について、①設計変更の内容②変更に伴う安全性についての報告③工事の今後の方針について報告がありました。

①設計内容の精査により設計委託業者による鉄骨数量の計算ミスが発見され、訂正しました。また、東日本大震災による資材の高騰のため、単価の見直しも合せて行いました。更に、県に提出した建築確認申請書から指摘を受け一部変更を行いました。

②建築確認申請書が受理されたことから、構造物は安全であり、使用上支障がないことが証明されます。鉄骨柱材も構造計算書によ

り設計図を確認しましたが、設計図に問題はなく、その内容に基づいた設計図書による工事となりますので、安全性に全く問題はありません。

③再度公入札は、条件付き一般競争入札とします。

入札資格は、本案件に限り、競争性を確保するために、渋川・前橋・高崎・沼田・吾妻に本店を有するA等級の格付けされている業者とします。

佐賀県の西部に位置し、平成18年3月1日に1市2町が新設合併しました。今高めるためには、範囲を広げ、渋川・前橋・高崎・沼田・吾妻に本店を有する業者で行わせて頂きたい。

当市議会では、本会議のインターネット動画配信を行つていて、合併前にケーブルテレビで行つていたものを、平成21年6月からユーチューブに、さらに同年6月からユーストリームに切り替え配信を行つています。中継・録画作業については、職員が対応していることです。

今後、見直しを図ります。  
最低制限価格制度についても、測量・建設コンサルタント業務への導入に向け、検討します。

8月17日、当局から、再度公入札の入札参加条件から要望がありますので、入札審査会で検討させて頂きたいと考えております。

ただ、これだけ議員各位から要望がありますので、入札審査会で検討させて頂きたいと考へております。

随意契約の適正化を図るため、随意契約ガイドラインの制定に向け検討中です。不落随意契約についても、

当市議会では、本会議のインターネット動画配信を行つていて、合併前にケーブルテレビで行つていたものを、平成21年6月からユーチューブに、さらに同年6月からユーストリームに切り替え配信を行つています。中継・録画作業については、職員が対応していることです。

また、議会基本条例制定に向け、特別委員会を設置し協議を重ねていて、期待される効果として、委員会審議の活性化、審議における論点情報の形成、本会議議論の活性化、市民参加の促進、議会の透明化、議会の機能の向上などが上げられるということです。

## 質疑

当局からの説明不足や、チェック体制の甘さから否決になつたのです。

改善点を明らかにした上で、今回の案件に限り、再入札では、事前価格を公表して、市内のA等級格付け7社で堂々と行えればいいと思いますが、いかがでしょうか。

答弁 当局側の説明不足で正確な情報が議員各位に伝わらなかつたことが一番の問題であつたと認識しています。

その概要についてお知らせします。  
佐賀県武雄市は、平成17年3月22日に、小野田市と厚狭郡山陽町の行政視察を行いました。

山口県の南西部に位置し、平成17年3月22日に、小野田市と厚狭郡山陽町の新設合併により誕生しました。今年4月1日現在の人口は6万6千余人で、面積は約133km<sup>2</sup>です。

当市議会では、平成21年12月から、本会議の一般質問をインターネットで配信しています。今後の課題としては、他の議事についても配信の要望があり、検討しているとのことです。

用しているため、職員の人物費のみということです。

山口県山陽小野田市

## 議会運営委員会行政視察 佐賀県武雄市・山口県山陽小野田市